

## 男子バドミントン部

現部長 林 玖憲  
前部長 佐藤 大雅  
顧問 尾村・高田先生

僕たち男子バドミントン部は、一年生八名、二年生十名の計十八名で、顧問の指導の下、日々楽しくそして一生懸命に活動しています。

今年の高体連では、三位入賞となり、全道大会出場という目標を達成することができました。新体制となつた今では、少しずつチームのまとまりができ、団体戦で決勝戦まで進み二位の座を守り続け、全道大会に出場するという一つレベルを上げた目標を設定して、練習に取り組んでいます。

日々の活動では、厳しい環境であるため、シャトルを打つ時間を大切にすること、コートサイドにいる時も、自分に何が足りないかを考えトレーニングをして自分を追い込むこと、そして全体に向かつて声かけをするなど、部員一人一人がチームに貢献することを大切にしています。これからさらに部活の雰囲気づくりに力を入れ、練習の能率を上げて、確実に目標を達成させることができるようにチームをつくり上げていきたいと思います。

最後になりますが、三年生の先輩方、生意気な僕たちにも優しく接してくれて、そして部活を引っ張ってくれて、本当に世話をになりました。一年間ありがとうございました！

